
 Ist das ASUS P8H61-MX mit Pentium 620 eine
gute Wahl?
Erledigt
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Und funktioniert lion / mountain lion mit Intel GMA HD ? Ich habe gerade gelesen, dass 10.8
zahlreiche Intel Grafikkarten nicht mehr unterstützt, es klingt sehr danach, dass der 10.7 das
aber noch tut. Ich habe bei zahlreichen Builds gesehen, dass die Leute meist recht starte
Grafikkarten benutzen. Wenn ich eine Onboard Intel GMA HD oder eine uralte geforce GTS 210
nehme - wird das ganze nicht mehr ruckelfrei funktionieren oder was? Wofür braucht man bei
einem mac eine Geforce GTX 290 oder eine ATI Radeon 6800 ? Doch nicht etwa für das GUI ?
Ich meine, das Design ist natürlich top, aber erklärt es auch eine starke Grafikkarte?

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/4536-ist-das-asus-p8h61-mx-mit-pentium-620-eine-gute-
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